



COSTARRICENSE ELEGIDO COMO VICEPRESIDENTE DE AICA INTERNACIONAL

El crítico de arte, Juan Carlos Flores Zúñiga, fue elegido vicepresidente de AICA Internacional, por mayoría de votos durante la Asamblea General de la organización mundial, que tuvo lugar el 4 de noviembre del presente, confirmó su presidente, Lisbeth Rebollo.

Por otra parte, las críticas de arte e investigadoras, Sandra Hitner de AICA Brasil y María Luz Cárdenas de AICA Venezuela fueron elegidas en la misma sesión como nuevas integrantes de la directiva internacional.

La Asociación Internacional de Críticos de Arte (AICA) basada en París, fue fundada en 1950 - asociada como ONG a la UNESCO - y representa a más de 5.000 críticos de artes de 96 países organizados en 65 secciones nacionales y una sección abierta. Su objetivo primordial es promover la crítica de artes visuales y la defensa de la libertad de expresión y contribuir a la comprensión mutua de las artes visuales y estéticas en todas las culturas.

AICA Internacional cuenta con nueve vicepresidencias y un directorio de once miembros. Flores Zúñiga fue elegido por mayoría como uno de los nueve vicepresidentes para un período de tres años en que trabajará directamente con la presidencia y la secretaria general de la entidad.

"Es un honor y una gran responsabilidad asumir este cargo para contribuir en la creación de espacios para la crítica, apoyar el desarrollo digital de la organización e incrementar su visibilidad en el mundo de habla hispana", puntualizó Flores Zúñiga al conocer los resultados de la elección.

El crítico costarricense es autor, productor audiovisual, comunicólogo y coach profesional y sirve desde el 2021 como presidente de la sección nacional de AICA además dirige la revista electrónica ARS KRITERION E-ZINE y sus canales de video.



Fotograma de los participantes en la Asamblea General de AICA Internacional en que fue elegido vicepresidente, el crítico costarricense Juan Carlos Flores Zúñiga: FOTO: Aica Int.

La Asamblea General de AICA Internacional es el principal órgano de decisiones de la organización global que ha venido afianzándose en Latinoamérica y el Caribe desde el año anterior cuando se estableció su primer capítulo en Centroamérica y se creó la secretaria regional en el subcontinente a cargo de la Dra. Bélgica Rodríguez.

El vicepresidente Flores Zúñiga está coordinando los proyectos de elaboración y difusión de publicaciones digitales de la región con la Dra. Rodríguez quien lo felicitó por "ser el candidato a vicepresidente que ha obtenido la más alta votación en la asamblea de AICA".

La elección de Flores, Hitner y Cárdenas afianza la presencia de críticos de habla hispana en los altos mandos del organismo internacional.



ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE CRÍTICOS DE ARTE – AICA COSTA RICA

Cualquier comentario por favor comunicarse al correo aicacostarica@gmail.com

CONTACTO:

AICA Costa Rica está en la web y redes sociales:

FACEBOOK: <https://www.facebook.com/circuloaicacr>

VIMEO: <https://vimeo.com/channels/aicacr>

LINKED-IN:

BLOG: <https://aicacr.blogspot.com>

SICULTURA: <https://si.cultura.cr/agrupaciones-y-organizaciones/asociacion-internacional-de-criticos-de-arte-aica-costa-rica.html>

CORREO: aicacostarica@gmail.com

APARTADO POSTAL: 103-1002 San José